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   Ghislaine Duchemin & tous nos correspondants
Sur vos sites et par courriels ou téléphone ...

Ah ben ! Quand même!!!
          Çà faisait longtemps !!!

 Oui, c’est certainement ce que vous devez 
penser … Mais rassurez-vous, ce n’est pas 
parce que nous n’étions plus lisibles que nous 
sommes restés inactifs !!!

Du coup, il nous fallait choisir « agir ou 
écrire, là, était la question ... ». 
Plus sérieusement, nous avons priorisé les 
actions pour continuer dans la mission que vous
nous avez confiée.
« Les actes plus que les paroles », vous le 
savez, est notre devise.

Les périodes des confinements ont nécessité 
beaucoup de travail en audio (1 CHS-CT en 
audio/semaine en moyenne), télétravail 
syndical, etc … 
Les sujets de travail ne manquaient pas (vol de
nos jours de congés en 2020, protection des 
agents en présentiel, et bien d’autres…).

Solidaires Finances Publiques a été très actif 
au niveau national et, au niveau local,nous 
avons continué notre soutien auprès des 
services restructurés, défense des agents, des
demandes de mutations ou d’affectations,etc …

Bref, nous avons fait ce pour quoi vous nous 
avez élus, sans bruit, mais avec 
fermeté et persévérance sans 
rien lâcher.
Et nous sommes très heureux de 
pouvoir à nouveau vous retrouver 
physiquement !!! A bientôt !!!

Citation du mois

« Diviser, c’est régner ! »
(Citation hautement appréciée par Emmanuel

Macron et son gouvernement)

Nos services restructurés 
à la DDFIP 04 ...



   
La visite du Délégué du Directeur Général

Le 15 septembre 2022, M. Régis DACHICOURT , délégué du Directeur général pour la DI Sud-Est 
Outre Mer est venu pour l’inauguration du « SIE relocalisé de Nice » à Digne sur le site Victor Hugo.
En fin d’après-midi, un entretien avait été proposé aux représentants du personnel : bien sûr, nous y 
sommes allés ! 
Comme lors de la venue d’Olivier Dussopt en 2021, nous ne voulions pas rater l’occasion de faire 
remonter les problématiques de notre direction et les souffrances de nos collègues à Bercy.
L’entretien croisé entre monsieur DACHICOURT, assisté de madame GODARD-DEVAUJANY, et les 
représentants du personnel s’est déroulé dans une ambiance relativement sereine.

Cela n’a pas empêché vos représentants de Solidaires d’utiliser les mots forts que nous 
pensions !!!
Nous avions bien préparé nos dossiers, et même si le temps nous était compté, nous avons 
développé :
1/ les problèmes de pouvoir d’achat rencontrés par les agents dans des départements ruraux 
(chiffres à l’appui) : 

• le prix des carburants + cher (à minima 0,20€/litre ), 
• les produits quotidiens + chers (0,20 à 0,50 € sur produits identiques, accentués par la faible 

concurrence /nombre d’enseignes, exemple : 1 Carrefour, 1 AUCHAN, etc, ...!),
• les kms nécessaires pour aller faire nos courses (qui se rajoutent au prix des produits) …

    2/ Le montant scandaleusement faible de la valeur journalière de la Carte Bimpli : alors que notre
ministre des Finances annonce fièrement l’extension de la valeur du ticket-restaurant de 19 à 25 € la
DGFIP reste misérablement à 6 € !!!
Il apparaît que notre Direction générale pense que nous disposons tous de restaurants administratifs
… Ben voyons …

 3/ l’abus à outrance par la Direction  générale du grand sens du devoir et du service public des 
agents de la DGFIP  qui leur impose plus de travail avec moins de collègues,

    4/ Bien sûr, nous avons continué avec le manque de personnel :
• le TAGERFIP de la DDFIP 04 erroné depuis des années,
• les suppressions de « chaises » dans les restructurations alors que le travail reste identique, 
• les services exsangues, avec notamment l’exemple de Forcalquier : restructuration de 3 

trésoreries en un SGC avec à la base 3 cadres A+ et 2 cadres A et qui se retrouve avec 1 A+ et 1 A 
et un manque criant de B et C, le tout dans un site trop petit…

Après d’autres échanges plus génériques sur les contractuels et sans recevoir de vraies réponses à 
nos demandes/remarques précédentes, Solidaires a demandé formellement que soit accru le 
nombre d’agents sur notre Direction, ou, à minima, que le TAGERFIP soit régularisé.
Réponse : « Et bien celle-là, on ne me l’a encore jamais faite     !     »

On ne nous avait pas dit que c’était impossible, 
alors, NOUS, on l’a fait     !!!  

Pourtant que la montagne est belle,
Comment peut-on s’imaginer en voyant un vol d’hirondelles,

que l’automne vient d’arriver …  
(Jean Ferrat – La montagne - 1965 )
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